



Winterbrief 2016/17

Rückblick auf unser Sommerfest



Unter dem Leitgedanken „Lebensqualität und Lebensfreude bis zuletzt“ feierten wir am 7. August bei strahlendem Sommerwetter unser traditionelles Sommerfest. Wir freuten uns, dass auch in diesem Jahr wieder kranke Hospizgäste und ihre Familien daran teilnehmen konnten.

Neben Vertretern aus Politik und Gesellschaft und unseren Nachbarn aus der Glockenheide fanden sich zu unserem kleinen Fest wieder zahlreiche Wegbegleiter und Freunde des Hospiz-Hauses ein, um bei Kaffee und Kuchen und Ge-grilltem wieder einmal miteinander ins Gespräch zu kommen und sich an den Ständen mit schönen und nützlichen Dingen zu versorgen. Für gute Stimmung sorgte dabei der Shanty-Chor Meißendorf, der mit beliebten Seemannsliedern auftrat und so Manchen zum Mitschunkeln brachte. Für viel Vergnügen sorgten anschließend auch die originellen Tanzdarbietungen der Tribal Bellydance Gruppe „SuRi tanzt“, die in kunstvoll gearbeiteten Kostümen und mit augenzwinkernder Choreographie ihre große Bandbreite von Hermann Löns bis Santiano demonstrierte. Das Jazz-Trio um den Celler Gitarristen Uli Wißmann mit Erwin Kühn am Bass und Philip Dornbusch am Schlagzeug ließ den Nachmittag mit entspannten Jazzballaden stimmungsvoll ausklingen.

